



EL INCENDIO HA AFECTADO A 19,8 HECTÁREAS, Y SE MANTENÍA ACTIVO.

## Incendio en San Esteban habría sido por horno de barro

**FORESTAL.** *Hombre no habría controlado el fuego, según informó Fiscalía.*

Según antecedentes preliminares dados a conocer por el fiscal de Turno Regional de Instrucción y Flagrancia, Andrés Gallardo, la causa que generó el incendio en el sector Los Chacayes, San Esteban, que dejó a una persona fallecida y tres personas lesionadas habría sido por un horno de barro.

“Una persona de 60 años, con la intención de hacer un pastel de choclo en un horno de barro, no controló el fuego que se inició en estas circunstancias, al parecer producto del viento circundante que había en el lugar”, sostuvo.

Esto hizo que “el fuego se extendiera, produciéndose un fuego de grandes magnitudes tanto de pastizales como de las viviendas que son vecinas a la propiedad de esta persona”, acotó. Detalló también que la mujer fallecida, de unos 70 años, “murió quemada, debido a que no pudo huir del lugar”. Mientras que las otras tres lesionadas están en el Hospital de San Felipe, entre ellos, el presunto responsable de iniciar el incendio, quien está “en coma inducido”.

Los otros dos corresponden a un vecino y a un funcionario de bomberos, según confirmó Christian Cardemil, director regional de Senapred.

### CENTRO DE ACOPIO

Asimismo hubo un total de siete casas destruidas que dejó un saldo de 48 damnificados. A raíz de esto, la municipalidad de San Esteban habilitó un punto de acopio para recibir donaciones a fin de apoyar a las víctimas del incendio.

Éste es el Salón José Lazca-

**“Una persona de 60 años, con la intención de hacer un pastel de choclo en un horno de barro, no controló el fuego que se inició en estas circunstancias, al parecer producto del viento circundante que había en el lugar”.**

Andrés Gallardo  
Fiscal

no, ubicado en la avenida 26 de diciembre 654. Se estarán recibiendo alimentos no perecibles, agua embotellada, materiales de aseo, alimento para mascotas y materiales de construcción; y se solicitó encarecidamente no llevar ropa.

“Por favor, recuerda que estamos priorizando los elementos mencionados, ya que lo que más necesitan en este momento es apoyo para satisfacer las necesidades básicas”, indicaron desde el municipio.

### ACTIVO SIN AVANCE

Por otra parte, Cardemil informó ayer en la tarde que el incendio se encontraba “activo sin avance con una extensión de 19,8 hectáreas, siendo combatido en estos momentos por equipos y personal de Conaf, con apoyo de bomberos”.

Por último reiteró el llamado a la responsabilidad y el autocuidado para evitar que se sucedan los incendios forestales por negligencia.